

équitable entre les prix des produits de base et ceux des produits manufacturés; la Commission est aussi chargée de suivre l'évolution des marchés mondiaux des produits de base. Les hésitations et les divergences de vues sur les meilleures méthodes de travail à employer et les rapports de la Commission du commerce international des produits de base avec les autres organismes des Nations Unies qui s'occupent des problèmes de produits de base ont quelque peu nui aux travaux de la Commission. On peut signaler aussi que les États-Unis ont refusé de participer aux travaux de la Commission et que la Grande-Bretagne n'a pas posé sa candidature après l'expiration de son mandat.

La cinquième session de la Commission s'est tenue à New-York en mai 1957. Il y a eu discussion générale des tendances actuelles et des problèmes de commerce international dans le domaine des produits de base. Plusieurs États membres ont exprimé leur inquiétude au sujet de la tendance vers la baisse que manifestent les prix des produits de base et des difficultés qu'une telle situation a créées, surtout pour les pays insuffisamment développés qui comptent sur les recettes des exportations pour financer leurs projets d'expansion. Plusieurs pays ont fait connaître leur crainte au sujet des effets que le Marché commun européen aurait sur la structure actuelle du commerce des produits primaires. La Commission a convenu de poursuivre ses recherches sur les corps gras, les huiles et les métaux non ferreux et a revu son prochain programme de travail. Elle a de nouveau défini ses buts immédiats: *a*) étude annuelle du commerce des produits de base pour le compte du Conseil économique et social; *b*) étude de la nature et de l'importance des fluctuations dans les prix et le volume du commerce des produits de base, surtout en ce qui concerne les effets sur l'évolution des pays moins développés; et *c*) examen des problèmes que les gouvernements soumettent à la Commission. Il a été convenu que la Commission devrait se réunir régulièrement une fois par année, et non deux fois comme auparavant.

La Commission tiendra sa sixième session à New-York en mai 1958.